
熱中症にならないよう厳重警戒しています。

6月14日に梅雨入りした東海地方でしたが、6月 27日には史上最速で梅雨が終

わり、連 日猛暑が続いています。

学校では、コロナ対策と熱中症対策に取り組んでいます。熱中症予防の観点から、屋外でマスクの必要

のない揚面ではマスクを外すよう勧めています。 しばらくコロナ対策のためマスク着用を徹底してきた

ため、子ともたちは自分の判断でマスクを外すことが難しくなっています。登 下校中や体育の時間はも

ちろんのこと、休憩時間に運動揚で遊んでいる子ともたちにはマスクを外すよう放送でも呼びかけてい

ます。また、署さが厳しくなってきているため、帽子の着用を勧めています。登校時から強い日差しにな

っていますので、お家を出るときには帽子を着用するよう子ともたちに声かけをお願いします。熱中症

予防には水分補給もとても大切です。心 す水筒を持たせていただきますようお願いレます。暑 さの厳し

い日には多い目に持たせる等の工夫もお願いします。

学習したのは6年 生。6年生は社会科の学習の一環として、毎 年

伊勢市役所の租税課の方に来ていただいて税について学んでいます。税 金はとんなものに使われている

のかを学び、税 金がなかったらとんな世の中になるのかをDVDを見せてもらって学習しました。DVD

の中で、火事になった所に消防車がやってきて消火活動をし、中 にいた赤ちゃんが助け出されるという

揚面が出てきます。そ して、税 金がある世界とない世界とではどんな違いが起こってくるのかを分かり

やすく説明されていました。それは、こうした行為が行われることが有料かそうでないかということで

す。身近なところでは、毎 日歩いてくる道路や橋、今手にしている教科書等々、私たちの周りには税金に

よって作られているものがたくさんあります。そして私たちの 「学校」もその一つです。「学校を作るの

にいくら位かかると思いますか。」という質問をされ、子ともたちは口々に金額を挙げていきます。「平均

6億円かかります。」と教えていただくと、子 どもたちは 「えっ・・・。」大きな金額に驚いて、言 葉を失っ

ていました。億 という大きな金額を感覚的につかめるようにと、ア タッシュケースに入れられた1億 円

のレプリカを持たせてもらいました。

国民の3大義務である 「納税」。今回の学習を通して実感してくれたことでしよう。



3年ぶりの学校水泳を楽しんでいます。

3年ぶりの学校水泳。6月 24日が初日で、今年度最初にブールに入ったのは3年生でした。水に入

った子どもたちはみんなとびっきりの笑顔を見ぜてくれました。

今年は早くも夏日が続いており、プ ールに入っている子どもたちが寒さを訴えることがありまぜん。

ス々の学校水泳だけに、例年以上に神経を使い、決 して事故を起こさないよう細心の注意を払って実施'

しています。水泳指導ももちろんですが、安全に行うことを最優先とし、健康観察や準備物の確認を徹底

しています。保護者の皆様にはいろいろとご準備等でお世話をおかけしておりますがとうそご理解くだ

さい。

1 学校で教材等の申し込みをしていただいて、お金を持ってきていただく揚合があり

′ ホ願い ます。その際は、お便り等でお知らせする集金日に持たせていただきますようお願いら..

d1
します。学校では数日問お金をお預かりすることができないため、期間を設けた集金

ではなく、集金日を限定させていた7.E__Wt。ご理解とご協力をお願いいたします。

ニH7t're'9【tΣコ その日は朝から雲一つない晴天。とても6月とは思えないほとの日差し。頷に汗しながら歩いてくる子どもたち。ブールバックを手にしていたので、「今日は水

泳があるんやね。何限目ですか。」と尋ねると「3限目～。そやけと、1限目からやったらええのに。」と。

答えてくれました。すると、隣にいた子が、「1限目から6限目までプールやったらもっとええのに～

と叫んでいました。1～3年生にとっては初めての学校水泳。みんなと入るブールは格別なよう

唇が紫色になったり寒さを訴えたりする子がいたのですが、今年はこの暑さのため

とても快適なようです。学校の思い出が今年新たにできましたね。

〈7月の行事予製
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く予定変艷のお知らせ〉

年度初めに配市しました年中行事予定で9月8

日(木)に計画していた「いせトピアでの引渡し訓

練」は熱中症予防のため、10月13日(木)に変

更させていただきます。

よろしくお願いします。


